



Une université d'été pour les représentants de l'Église d'Angleterre à Saint-Pétersbourg

La troisième Université d'été pour les représentants de l'Église d'Angleterre a débuté le 17 septembre 2019 à Saint-Pétersbourg. Elle est organisée par l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode. La délégation anglaise est conduite par l'évêque d'Ebbsflit Jonathan Goodall. Le groupe se compose aussi du chanoine James Hawkey, aumônier de Sa Majesté la Reine de Grande-Bretagne, de représentants du clergé et de la communauté académique de l'Église d'Angleterre.

Le premier jour de leur visite, les membres du groupe ont visité l'Académie de Saint-Pétersbourg, dont le recteur, l'évêque Silouane de Peterhof, leur a présenté le plan d'études et les projets de l'établissement. Ensuite, la délégation est partie pour la laure Saint-Alexandre-Nevski.

Le soir du même jour, au Département de jeunesse de la métropole de Saint-Pétersbourg, une rencontre était organisée avec des jeunes orthodoxes de la ville.

L'université d'été se poursuivra du 17 au 26 septembre, avec le soutien de la Fondation « Russki mir » (*Monde russe*).

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46101/>